

Llegan 1.000 nuevos contenedores de recogida de RSU a Benalmádena para mejorar el servicio en los núcleos urbanos y las urbanizaciones

De menor altura y con un diseño moderno, los contenedores se empezarán a instalar a partir del próximo lunes

El alcalde de Benalmádena, Juan Antonio Lara, acompañado del edil de Limpieza y Residuos Sólidos Urbanos (RSU), Juan Olea, supervisó ayer la llegada de 1.000 contenedores nuevos por parte de la nueva concesionaria que sustituyen y dan respuesta al déficit heredado del gobierno anterior, muchos de los actuales, con más de 10 años de antigüedad. Los contenedores presentan una imagen moderna, acorde a una gran ciudad, más bajos en altura que los antiguos para hacerlos accesibles e inclusivos, ya que también cuentan con un sistema de lectura braille pensado para personas ciegas o con problemas de visibilidad. “Estamos trabajando sin descanso para que la implantación del nuevo servicio de recogida de RSU llegue lo antes posible a toda Benalmádena”.

PÁGINA 3



El impulso al patrimonio histórico y festivales pioneros, apuestas de Cultura en su primer año

La edil de Cultura, Jéssica Trujillo, ha hecho hincapie en la elevada actividad que ha registrado su delegación en el primer año de mandato, reactivando y poniendo en valor todo el patrimonio histórico con el que cuenta el municipio, toda vez que se han llevado a cabo iniciativas pioneras en materia cultural y se ha mejorado el grueso de las ya tradiciona-

les. Trujillo destacó ayer que el arranque de mandato comenzó “por hacer historia con la historia de nuestro municipio”. Así, ha impulsado la revitalización del Yacimiento de Los Molinillos o la salida a superficie de las piletas de Torremuelle, junto a su torre vigía, o la proyección de la restauración de Torrebermeja.

PÁGINAS 4 y 5



El ‘Musical Aladdín’ vuelve al Auditorio por una buena causa

La representación tendrá lugar el próximo jueves, 26 de septiembre, y será a beneficio de la AECC

Página 7

Ven a tus gasolineras de **Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.**



ABRIMOS DOMINGO 22 DE SEPTIEMBRE (Excepto Valle del Guadalhorce)

-8%

todos los días

Por ser socio de

El Club

¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

Con el voto en contra del PSOE

La Eurocámara reconoce a Edmundo González como presidente legítimo de Venezuela

El Parlamento Europeo reconoció ayer al candidato opositor Edmundo González como "presidente legítimo" de Venezuela con el voto en contra de los socialdemócratas, grupo del PSOE, y la no participación de los liberales después de que saliera adelante la propuesta del Partido Popular Europeo pactada con dos grupos de ultraderecha.

La resolución conjunta de los 'populares', el grupo de Conservadores y Reformistas que lidera la primera ministra italiana,

Giorgia Meloni, y Patriotas, el grupo del primer ministro húngaro, Viktor Orbán, y la líder de Frente Popular, Marine Le Pen, en el que se encuadra Vox, ha sido aprobada con 309 votos a favor, 201 en contra y 12 abstenciones. Este texto sitúa a la Eurocámara en la vanguardia del reconocimiento de Edmundo González como "presidente legítimo y democráticamente elegido de Venezuela" y a María Corina Machado "como líder de las fuerzas democráticas en Venezuela".

Detenido Karim, el piloto de la narcolancha que mató a dos agentes de la Guardia Civil en Barbate

La Guardia Civil ha detenido en Cádiz a Karim E.B., el piloto de la narcolancha que mató a dos agentes del Instituto Armado tras embestirlos hasta en seis ocasiones en el puerto de Barbate (Cádiz) el pasado 9 de febrero. La investigación se mantiene abierta para dar con el paradero de otros tres implicados.

En una nota de prensa, la Guardia Civil ha informado a primera hora de la mañana de este pasado jueves del arresto de un varón de 32 años de edad en la provincia de Cádiz al que acusa de ser "el presunto autor del asesinato" de los dos agentes arrollados cuando se aproximaron a la narcolancha en una zódiac.

Fuentes de la investigación consultadas por Europa Press han confirmado que el detenido es Karim E.B., el ciudadano marroquí que pilotaba la narcolancha que embistió contra la patrullera de la Guardia Civil, acabando con la vida de los agentes Miguel Ángel González y David Pérez.

Además, se ha identificado a otros tres implicados y hay tres órdenes de arresto internacionales solicitadas al Jugado de Instrucción número 1 de Barbate para dar con el paradero de los otros ocupantes de la narcolancha que pilotaba Karim, y que son también de nacionalidad marroquí, según las citadas fuentes. Las actuaciones han sido declaradas secretas.

En mayo, un informe de



Dos agentes de la UCO junto al detenido.

la Guardia Civil descartó que la narcolancha que patrullaba 'Kiko el Cabra', entonces en prisión, fuera la que embistió hasta asesinar a dos agentes del Instituto Armado en el puerto de Barbate.

El informe fue elaborado por la Unidad Central Operativa (UCO) certificaba

el puerto de Barbate hasta en seis ocasiones contra la patrullera oficial de la Guardia Civil no era la intervenida la mañana del 10 de febrero en la Línea de la Concepción, horas después del trágico suceso.

Para ello, se recabaron declaraciones de testigos y también vídeos, entre ellos

GUARDIA CIVIL Las asociaciones de la Guardia Civil han celebrado la detención de Karim E.B., un arresto que supone un "importante avance" para esclarecer lo ocurrido y que otros tres presuntos implicados sean puestos a disposición judicial. También han pedido que haya "responsabilidad en todos los niveles" por la "mala planificación" del operativo.

JUCIL ha celebrado la localización de Karim, mostrando su confianza en que "se haga justicia con las víctimas de este gravísimo delito". La asociación ha mostrado su deseo de una "pronta detención" de que los otros tres implicados en estos hechos, sobre los que se ha solicitado órdenes de detención internacional por parte de la Guardia Civil. En un comunicado, JUCIL ha recordado que cuando ocurrió el doble asesinato pidieron la dimisión del ministro del Interior, Fernando Grande Marlasca, y del director general de la Guardia Civil, Leonardo Marcos, quien recientemente ha dejado el cargo.

que en base a los elementos objetivos recabados era posible concluir que la narcolancha que arremetió en

el de uno de los detenidos que ingresó en prisión en las que grabó las embestidas desde otra narcolancha.

FUGA DE PUIGDEMONT El instructor del 'procés', Pablo Llarena, ha remitido a los juzgados de Barcelona los informes aportados por los Mossos d'Esquadra y el Ministerio de Interior sobre la fuga del ex presidente catalán Carles Puigdemont, avisando de que su contenido "impide excluir la participación de otros responsables no aparentes".

Los informes apuntan a "la posible participación de tres individuos en la fuga", si bien Llarena entiende que su contenido "impide excluir la participación de otros responsables no aparentes en los delitos previstos en los artículos 408 y 451.3.b del Código Penal", que castigan la omisión del deber de perseguir delitos y el encubrimiento cometido por parte de funcionarios. El magistrado del Tribunal Supremo (TS) remite los informes "a los efectos legales oportunos" porque el TS carece de competencia para investigar los hechos del pasado 8 de agosto en Barcelona.

Fuentes jurídicas consultadas por Europa Press explican que el TS requirió dichos informes al considerar que el alto tribunal merecía una explicación oficial sobre lo ocurrido aquel día.

En la providencia emitida este mismo jueves, a la que ha tenido acceso Europa Press, el instructor del 'procés' indica que "los informes aportan una explicación detallada de las circunstancias en las que se produjo la aparición pública del procesado rebelde y de las razones por las que no fue detectada su entrada/salida de España y no pudo materializarse su detención".

Taberna Flamenca Pepe López Presenta

Carrete Baila a Falla

ELENCO
Al Cante
Alejandro Estrada y Carmen Ruiz
A la Guitarra
Antonio Soto y Rubens Silva
Al Baile

Carrete de Málaga, Luísa Chicano y Carmen Álvarez

Gran estreno Viernes 20 de Septiembre a las 22:00 h

Plaza de la Gamba Alegre S/N - Torremolinos
Información y venta directa
Tinos. 622 402 058
Venta en Nuestra Web las 24 horas en el QR
www.tabernaflamencapepelopez.com

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita

vithas.es 952 367 190



vithas
vivir para cuidarte



Llegan 1.000 nuevos contenedores de recogida de RSU para mejorar el servicio en los núcleos urbanos y las urbanizaciones

La nueva empresa comenzó a funcionar el 1 de junio, cuando se triplicaba la población en Benalmádena, con un déficit de 300 contenedores y los camiones inmovilizados por un problema que no había previsto el gobierno anterior. Para solucionarlo, están llegando también en tiempo récord nuevos vehículos y camiones de recogida

El alcalde de Benalmádena, Juan Antonio Lara, acompañado del edil de Limpieza y Residuos Sólidos Urbanos (RSU), Juan Olea, supervisó ayer la llegada de un total de 1.000 contenedores nuevos por parte de la nueva concesionaria que vienen a sustituir y dar respuesta al déficit heredado del gobierno anterior, muchos de los actuales, con más de 10 años de antigüedad. Los contenedores presentan una imagen moderna, acorde a una gran ciudad, más bajos en altura que los antiguos para hacerlos accesibles e inclusivos, ya que también cuentan con un sistema de lectura braille pensado para personas ciegas o con problemas de visibilidad.

“Estamos trabajando sin descanso para que la implantación del nuevo servicio de recogida de RSU llegue lo antes posible a toda Benalmádena y lo noten nuestros vecinos.

Hoy estamos aquí para decirle a los benalmadenses que estamos en la solución y que esa solución está llegando, por ejemplo, con la llegada de 1.000 contenedores nuevos y modernos, junto a nuevos camiones y vehículos de limpieza ya en marcha, una prueba evidente de que trabajamos sin descanso por la solución”.

A estos 1.000 contenedores nuevos para RSU, plástico, papel y cartón, se sumarán más adelante otros 200 contenedores para restos orgánicos, los denominados marrones, que se instalarán tras una campaña de concienciación sobre su buen uso, “unos contenedores marrones que tanto y tanto pedíamos al gobierno anterior para una Benalmádena más eficiente en la recogida selectiva y más comprometida con el medio ambiente y nuestro entorno”.

Déficit heredado

Juan Antonio Lara subrayó que “es imposible no

contarles a nuestros vecinos de dónde veníamos cuando llegamos al Ayuntamiento. Nos encontramos con un déficit de 300 contenedores heredados del gobierno anterior y, los que estaban operativos, en muy mal estado, un cambio de empresa que se “producía el 1 de junio”, cuando Benalmádena triplica su población con un récord histórico de ocupación hotelera. “Han sido momentos difíciles”, subrayó, “con camiones inmovilizados porque no se dejó establecida su propiedad por el gobierno anterior. Y junto a esto, meses y meses de sequía y duras restricciones”.

En cifras, cabe recordar que los contenedores que tenía Benalmádena acumulaban más de 10 años de uso, “toda una década mirando el gobierno anterior para otro lado”. Al no existir reposición para reemplazar los que se daban de baja, la nue-



Estos contenedores se instalarán a partir de este lunes, presentan una altura más baja y un diseño moderno, similar al de grandes ciudades de referencia para poner fin a unos contenedores deficientes con más de 10 años de antigüedad y fallos en su funcionamiento

va empresa cedió 30 contenedores de carga trasera, 40 de carga lateral, 68 de papel y cartón y tres de vidrio, solo y exclusivamente, para reforzar las necesidades de muchos puntos de la ciudad en pleno verano.

Pero pese a la situación adversa, enfatizó Juan Antonio Lara, “este equipo de gobierno ha estado en la solución, a la altura

de una gran ciudad. Ahora se van a sustituir poco a poco todos los contenedores a partir de este lunes” y “será algo que van a notar muy pronto nuestros vecinos, que también ven que el servicio mejora semana tras semana con la llegada de vehículos nuevos”.

“Que nadie tenga ninguna duda de que este equipo de gobierno y yo como alcalde sabemos que

muchos vecinos lo han pasado mal este verano, todos hemos sufrido este problema. Pedimos disculpas, no era la situación que queríamos, pero estamos en la solución: 1.200 contenedores totalmente nuevos, que han llegado en tiempo récord”, apostilló Juan Antonio Lara, para añadir que “nuestros vecinos saben que, en materia de limpieza, no paramos ni un segundo para que esas soluciones lleguen”.

Por su parte, Juan Olea puso de manifiesto que “no había estocaje de contenedores en el almacén cuando llegamos, contenedores con pedales que no funcionaban”. “Los vecinos lo han visto y sufrido durante todo este tiempo, pero ese tiempo ha llegado a su fin para que la limpieza llegue a toda Benalmádena en su conjunto, no solo los núcleos urbanos, sino también en las grandes olvidadas de esta ciudad como han sido las urbanizaciones”.

“Estos contenedores suponen una mejora del servicio a nuestros vecinos porque tienen menor altura, son más fáciles de abrir y por lo tanto, de sencilla utilización para todos, también para nuestros mayores”.

REGISTRO ELECTRÓNICO
PADRÓN
URBANISMO
GESTIÓN TRIBUTARIA
TRAMITACIÓN ELECTRÓNICA
TABLÓN DE ANUNCIOS
Y MUCHOS MÁS

SEDE ELECTRÓNICA BENALMÁDENA
<https://sede.benalmadena.es>

Acceso a los trámites públicos de forma sencilla, rápida y cómoda Trámites Online 24 horas 365 días al año

BALANCE DEL ÁREA DE CULTURA TRAS EL PRIMER AÑO DE GOBIERNO DE JUAN ANTONIO LARA

El impulso al patrimonio histórico y festivales pioneros como 'Letras B', apuestas decididas del gobierno por potenciar la cultura e historia del municipio

El Ayuntamiento ha impulsado la revitalización de enclaves únicos como el Yacimiento de Los Molinillos o la salida a superficie de las piletas de Torremuelle, junto a su torre vigía, que ya cuenta con iluminación, así como la proyección de la restauración de Torrebermeja

La edil de Cultura, Jéscica Trujillo, ha hecho hincapié en la elevada actividad que ha registrado su delegación en el primer año de mandato, reactivando y poniendo en valor todo el patrimonio histórico con el que cuenta el municipio, toda vez que se han llevado a cabo iniciativas pioneras en materia cultural y se ha mejorado el grueso de las ya tradicionales.

Trujillo destacó ayer que el arranque de mandato comenzó "por hacer historia con la historia de nuestro municipio" con un proyecto piloto para que salieran a la superficie 19 piletas de la Villa Romana de Torremuelle, cuya ocupación se extendió a lo largo del siglo I d.C.. Junto a esto, el Ayuntamiento reactivó la rehabilitación del Yacimiento de los Molinillos en el nuevo Centro de Historia, convirtiéndolo en un atractivo más a visitar en el municipio con la creación de una pasarela junto a los restos arqueológicos.

Además, Cultura ha promovido la restauración de la Torre Vigía del Puerto, Torrebermeja, con un gran trabajo profesional por parte de todo el equipo técnico, atendiendo a una demanda histórica para que recupere todo su esplendor, al que se suma la puesta en marcha de la iluminación de Torremuelle, una misiva de más



Visita a los trabajos de rehabilitación de La Tribuna.

de una década por parte de los vecinos y visitantes de la zona y que presentaba un estado de abandono considerable al llegar Juan Antonio Lara a la Alcaldía.

Cultura ha puesto en marcha también en solo un año proyectos importantes y dado viabilidad a otros como el del edificio La Tribuna, al que se sumaría dar viabilidad a Benalroma en la Costa, todo ello acompañado de grandes trabajos y apoyo municipal a las investigaciones que se están realizando de manera pionera, internacional y conjunta sobre la Cueva del Toro, cuya antigüedad podría situarla en el mapa de la historia de nuestros antepasados como enclave único en toda Europa. La ampliación y modernización de la Biblioteca de Arroyo de la Miel, ya en su recta final,

ha sido otro de los retos con un resultado espectacular.

Grandes eventos

Además, la edil aprovechó para hacer balance también de las actividades que se han promovido este primer año en el mundo de la cultura, donde las letras han vuelto a ser grandes protagonistas con el primer festival 'Letras B', pionero en Benalmádena, que ha congregado a grandes escritores, junto a actuaciones y conferencias, para conmemorar el Día Internacional del Libro. Autores como Carmen Mola, Albert Espinosa, Inma Rubiales o Laura Chica han sido grandes protagonistas en la primera edición impulsada por el gobierno de Juan Antonio Lara.

La reactivación de grandes exposiciones, muestras



Puesta en valor del Yacimiento de Benalroma.

como "Instantes decisivos. Fotografía en la Colección Julián Castilla", "Ocean Collection by Manuel Fernández", o la firma de un pre-convenio para adquirir obras gráficas de Pablo Picasso son "el fiel reflejo de la apuesta decidida de este equipo de gobierno, junto al alcalde Juan Antonio Lara, por situar en el mapa del turismo cultural de primer nivel a Benalmádena, todas estas muestras acompañadas de actividades y talleres para todas las edades".

No en vano, se ha dado continuidad, innovando e impulsando mejoras en aquellos programas tradicionales con los que conta

ba ya el municipio, como 'Cultura en la Calle', que ha estrenado nuevos espectáculos y ubicaciones, acompañando al flamenco al aire libre.

También se han llevado a cabo acciones para dar respuesta a lo que pedían los vecinos, como el traslado del Belén Municipal a Pueblo-sol, haciéndolo transitable a todo el público por Navidad, en la Muestra de Teatro que celebraba su 30 aniversario, se impulsó un programa educativo de la mano de Ángel Calvente y Laura Río, así como se ha apostado de manera decidida por el flamenco.

Por último, el Ayuntamiento ha apostado por dar un plus de calidad a su Fes-

tival Internacional FICCAB, que el pasado año registró un lleno apasionante con grandes títulos y artistas invitados, como Dani Rovira o Ana Belén, con toda la Casa de la Cultura iluminada de manera especial para la ocasión en una Benalmádena de Cine.

Instalaciones de primer nivel

En cuanto a proyectos de primer nivel, Trujillo destacó la reactivación del proyecto de ampliación y modernización de la Biblioteca de Arroyo de la Miel para que sea "una de las mejores de Andalucía", un proyecto que se inició en los dos últimos meses del verano anterior para la construcción de una

LA CAÑADA

**POSIBLEMENTE LAS MEJORES
Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL**

**ABIERTOS
TODOS LOS DIAS
cocina non stop**

**MENU DEL DIA
DE LUNES A
VIERNES**

**PLATO
DE LOS
MONTES**

**Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal
Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero
Solomillo - Chuletón, y mucho más....**

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

FB

**VENTA AL POR MAYOR
Y MENOR DE FRUTAS
Y VERDURAS**

**FRUTAS
BENALMÁDENA**

C/ Ciudad de Melilla, local 4
29631 Arroyo de la Miel (Benalmádena)

951 52 52 52
676 33 85 38

info@frutasbenalmadena.com - www.frutasbenalmadena.com



Los autores "Carmen Mola" en el Festival Letras B.



Obras de ampliación y mejora de la Biblioteca Arroyo de la Miel.

Se han mantenido grandes tradiciones, innovando e impulsando mejoras en Cultura en la Calle, trayendo a grandes autores por el Día Internacional del Libro y potenciando el flamenco o FICCAB con artistas de renombre

nueva sala de estudio en la actual terraza de la sala de reuniones, adecuaciones en la planta baja para dotarla de entrada y salida independiente a la del resto del edificio, dotando a la sala de estudio de más de 70 plazas, con todo el equipamiento necesario para posibilitar un adecuado ambiente en el que se garantice el silencio. "Los trabajos situarán en breve a la Biblioteca Arroyo de la Miel como referente, con un espacio capaz de abrir al público según la necesidad del servicio, ha enfatizado Trujillo.

Por último, la edil recordó la importancia que supone haber tenido en tiempo récord el anteproyecto de la Casa de la Cultura para Benalmádena Pueblo. Este enclave albergará un aparcamiento vinculado al subsuelo del inmueble, por el que se entrará a través de la avenida Juan Luis Peralta, de manera subterránea. Sobre una parcela de 1.000 metros cuadrados, contaría con punto de información, biblioteca, museo, salón de actos y parking. Además, habrá espacio para el almacenaje, una plaza con cuatro

caras y cuatro accesos, con uno principal de acceso al auditorio, un vestíbulo y un auditorio para más de 280 plazas. Arriba, el anteproyecto prevé una sala técnica, que complementa al auditorio y biblioteca. La biblioteca contaría con un gran espacio, el mayor junto al auditorio, con su zona para niños y la de aprendizaje activo, que también está previsto esté cerrada por cuestiones de silencio, con capacidad para 50 niños. Además, el área de Cultura, en coordinación con otras delegaciones, está

impulsando actuaciones de gran calado en pro de modernizar o adecuar sus emblemáticas instalaciones, con la puesta en valor con trabajos de todo tipo en enclaves como la Casa de la Cultura en Arroyo de la Miel o el Museo Precolombino, en el Pueblo, donde se han pintado todas sus fachadas, junto a la rehabilitación del Castillo Bil-Bil. "Es evidente que otra forma de entender la cultura se ha puesto en marcha en nuestro primer año, donde no solo se ha apostado por la calidad, sino por implan-

tar un modelo de ciudad que apueste por instalaciones de vanguardia con un equipo de gobierno a la altura de una gran ciudad que dote a toda Benalmádena de la cultura que nos merecemos", concluyó la edil.



Inauguración del Belén Municipal en Pueblosol.



Cultura en la Calle.



Clausura del FICCAB.



Exposición "Instantes Decisivos", abierta hasta el 22 de septiembre.

Desde 1962 **BODEGA Guerola**
Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor relación calidad precio

BODEGA Guerola Desde 1962

Tel: 952 38 10 57 · C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel - TORREMOLINOS

Marisco y Pescado

Chupytira
El Templo de la Gamba

Av. del Lido, 8
PLAYAMAR - TORREMOLINOS

LA CALIDAD NOS DISTINGUE

CHIRINGUITO LOS MANUELES
1968

Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92



“Amigos de la Arqueología” viaja hoy hasta Málaga para conocer la historia de la jábega

El Museo Precolombino ‘Felipe Orlando’ ofrece hoy una nueva actividad dentro de este ciclo gratuito para adultos con la colaboración de María José Coronado Luque y que comenzará a las 17.30 horas

La agenda de actividades del Museo Precolombino ‘Felipe Orlando’ se reactiva

con la llegada de septiembre. Tras inaugurar el mes con “Tesoros del museo”, una actividad en la que los visitantes pudieron conocer cómo eran los animales en el mundo prehispánico, hoy viernes se ha previsto una nueva actividad para adultos con el regreso de “Amigos de la Arqueología”.

En esta ocasión, aquellos que quieran participar en esta iniciativa se trasladarán a Málaga sin moverse del museo de la mano de María José Coronado Luque, que deleitará a los presentes relutando el origen mitológico de uno de los emblemas de la provincia: la jábega malagueña, una tradicional barca de pesca.

La tertulia, una actividad gratuita, se llevará a cabo de 17.30 a 18.30 horas. Se recomienda reservar plaza, bien por teléfono al 952 449 527 o

a través del correo electrónico museo@benalmadena.es.

Desde el museo recuerdan además que aquellos amantes de este “Amigos de la Arqueología” pueden participar en la iniciativa no sólo como asistente, también como ponente: “Desde que iniciáramos ‘Encuentros Amigos de la Arqueología’ en abril, esta actividad se ha convertido en un espacio indispensable para todos aquellos que disfrutaban investigando el pasado. Pinturas rupestres, tecnología de la antigüedad o testimonios de gigantes de épocas antediluvianas han sido los temas que hemos compartido en estas jornadas. Si te apasiona la arqueología tanto como a nosotros y te animas a participar, esperamos tus propuestas en museo@benalmadena.es”, explican desde el museo.

PLAN LIMPIEZA BENALMÁDENA

LUNES 16

BEJAR
HUERTA PERALTA
HERRERA ORIA
BAHIA
LAS BRISAS
ZONACARVAJAL
ZONA MONTEALTO
RONDA DEL GOLF

MARTES 17

AVD.TIVOLI
BENAMAINA SUR
HUERTA MARTIN
MERCURIO
NUEVA TORREQUEBRADA
MONTEALTO
TORREQUEBRADA

MIÉRCOLES 18

CEUTA
MAESTRO TRUJILLO
AGUAMARINA
CAROLA
NUEVA TORREQUEBRADA
MONTEALTO
ARENAL GOLF
TORREQUEBRADA



Benalmádena
AYUNTAMIENTO



JUEVES 19

PISOS DEL CURA ALHAMBRA
ALBAICIN
SANTO TOMAS
SANTA LUCIA
SAN AGUSTIN
NUEVA TORREQUEBRADA,
ARENAL
GOLF
TORREMUELLE

VIERNES 20

SALVADOR VICENTE
INMACULADA CONCEPCION
NORTE AVENIDA DEL SOL
ARENAL GOLF
TORREMUELLE

SÁBADO 21

ANTONIO MACHADO
ZONA SUNSET BEACH
INMACULADA CONCEPCION
SUR
SIERRAMAR
SANTANGELO ESTE.



PLAN LIMPIEZA BENALMÁDENA

- CHAT VERDE, SERVICIO DE INCIDENCIAS EN LA VIA PUBLICA. 670224932
- RECORDAR QUE EL USO DEL AGUA DEL BALDEO SE HACE CON NO POTABLE Y QUE LA LIMPIEZA A PRESION PULVERIZADA SE REALIZA CON HIDROLIMPIADORA Y SEGÚN LA AUTORIZACION DE LA JUNTA DE ANDALUCIA SE EMPLEA AGUA POTABLE.
- PARA DEPOSITAR LOS ENSERES Y MUEBLES CONSULTE EL ENLACE EN LA PAGINA: [WEBHTTPS://WWW.BENALMADENA.ES/DELEGACION-DE-RSU.HTML](https://www.benalmadena.es/delegacion-de-rsu.html)
- RECORDAR QUE SEGÚN NUESTRA ORDENANZA, HAY QUE RECOGER LOS EXCREMENTOS DE LAS MASCOTAS Y PULVERIZAR CON AGUA Y JABON EL PIPI DE ESTA.



Benalmádena
AYUNTAMIENTO



Vuelven las clases de patinaje de Benalpatín

Con la llegada de septiembre, el calendario va retomando su rutina, también en las actividades deportivas. El Club Deportivo Benalpatín ha comenzado el nuevo curso con energía esta semana y ya ha retomado sus clases que ofrece a todos aquellos que quieran aprender a patinar o bien a mejorar su técnica.

Las citas son los martes, jueves y viernes en el Polideportivo de Arroyo

de la Miel y se ofrecen dos horarios según el nivel, teniendo lugar a las 17.30 horas la clase de iniciación para adultos y niños de 4 a 7 años; y ya a las 18.30 horas será el turno de los alumnos avanzados tanto adultos como niños a partir de 8 años.

Desde 2006, el Club Deportivo Benalpatín ofrece sus clases en la Escuela de Patinaje, que forma parte de las escuelas municipales de Benalmádena.

Vuelve el 'Musical Aladdín' del IES Al-Baytar para recaudar fondos para la AECC

El evento se ha presentado en el patio central del Ayuntamiento y ha contado con la presencia de integrantes de la obra, junto a la edil de Festejos y Tradiciones Populares, Yolanda Peña, y la presidenta de la AECC en la localidad, Luisa Jiménez

El alcalde de Benalmádena, Juan Antonio Lara, junto a la edil de Festejos y Tradiciones Populares, Yolanda Peña, la presidenta de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) en Benalmádena, Luisa Jiménez, así como por los responsables y alumnos del IES Al Baytar, presentó ayer el 'Musical Aladdín', que se representará en el Auditorio de Benalmádena el próximo jueves, 26 de septiembre, a las 21.00 horas.

Las entradas al evento, que se presentó ayer jueves en el patio central del Ayuntamiento de Benalmádena,



La representación será el próximo jueves en el auditorio.

se pueden adquirir en la sede de la asociación, el IES Al-Baytar o en taquilla el mismo día del espectáculo por un precio solidario de cinco euros.

Cabe recordar que este musical está bajo la dirección de Chloe Domínguez y su gran puesta en escena ya encandiló al público a finales del curso pasado.



Por un precio solidario de 5 euros, bajo la dirección de Chloe Domínguez, las entradas se pueden adquirir en la asociación, el instituto o bien en taquilla el mismo día de la representación. La apertura de puertas será a las 20.30 horas

Así lo ha puesto de manifiesto Yolanda Peña, quien ha animado a vecinos y visitantes a disfrutar de este gran musical, "representado por los alumnos del IES Al-Baytar que durante muchos meses han estado ensayando, un espectáculo con voces en directo, que ahora vuelven a representar

por una bella causa a beneficio de la AECC", destacando la edil "el talento que tienen nuestros jóvenes". Por su parte, Luisa Jiménez ha agradecido al instituto su colaboración y ha destacado que a la AECC le llena de orgullo y le deja sin palabras que estos jóvenes "dediquen su tiempo a estos

ensayos para este musical y sean solidarios, aprendiendo a colaborar, más aún con nuestra asociación, un gesto con el que estamos encantados". "Todo apunta a que va a estar lleno el auditorio y que toda Benalmádena va a estar allí", sentenció, felicitando al IES Al-Baytar por la iniciativa.

Punto Limpio Móvil

Horario: 9:00 - 18:00 (Horario verano)

Julio	Agosto	Sept.
<p>RECINTO FERIAL Benalmádena Pueblo</p> <ul style="list-style-type: none"> • Viernes 19 	<p>RECINTO FERIAL Benalmádena Pueblo</p> <ul style="list-style-type: none"> • Viernes 9 • Viernes 30 	<p>RECINTO FERIAL Benalmádena Pueblo</p> <ul style="list-style-type: none"> • Viernes 20
<p>CALLE ALBOREÁ Arroyo de la Miel</p> <ul style="list-style-type: none"> • Viernes 5 • Viernes 26 	<p>CALLE ALBOREÁ Arroyo de la Miel</p> <ul style="list-style-type: none"> • Viernes 16 	<p>CALLE ALBOREÁ Arroyo de la Miel</p> <ul style="list-style-type: none"> • Viernes 6 • Viernes 27
<p>CENTRO DE SALUD Torrequebrada</p> <ul style="list-style-type: none"> • Viernes 12 	<p>CENTRO DE SALUD Torrequebrada</p> <ul style="list-style-type: none"> • Viernes 2 • Viernes 23 	<p>CENTRO DE SALUD Torrequebrada</p> <ul style="list-style-type: none"> • Viernes 13

Oportunidades que cambian vidas
Plan de Empleo de Cruz Roja

Curso de

AUXILIAR DE SERVICIOS Y MANTENIMIENTO BÁSICO

Fecha comienzo: Septiembre 2024
Destinatarios: desempleados con permiso de residencia y trabajo
Modalidad semipresencial (Fuengirola)
150 horas
Prácticas en empresa

Solicita información e Inscripción:
<https://forms.office.com/e/R EDLhZ6Egk>

¡APÚNTATE!

Cofinanciado por la Unión Europea

MINISTERIO DE TRABAJO Y ECONOMÍA SOCIAL

Fondos Europeos

AYUNTAMIENTO DE FUENGIROLA

Mijas AYUNTAMIENTO

FARMACIAS DE GUARDIA

DE 9:30H. A 9:30H.

VIERNES 20

ARROYO DE LA MIEL
Av. Garcia Lorca, 8
Pueblo Quinta Fase II Bq. 1

SÁBADO 21

BENALMÁDENA COSTA
Crta Cadiz, Edificio Maite-1

DOMINGO 22

BENALMÁDENA COSTA
Dársena de Levante,
Local B-27-B
(Puerto Marina)

TREN DE CERCANÍAS

ARROYO DE LA MIEL

Dirección Málaga

06.23; 06.58;
07.34; 07.54*;
08.14; 08.34*;
08.54;
09.14*;
09.34; 09.54;
10.14; 10.34; 10.54;
11.14; 11.34; 11.54;
12.14; 12.34; 12.54;
13.14; 13.34; 13.54;
14.14; 14.34; 14.54;
15.14; 15.34; 15.54;
16.14; 16.34; 16.54;
17.14; 17.34; 17.54;
18.14; 18.34; 18.54;
19.14; 19.34; 19.54;
20.14; 20.34; 20.54;
21.14; 21.34; 21.54;
22.14; 22.33;
23.03; 23.33;
00.03; 00.33

*Horario de Lunes a Viernes
Monday to Friday only

Dirección Fuengirola

05.50; 06.25
07.00; 07.22*;
07.41;
08.01*;
08.21; 08.41*;
09.01; 09.21; 09.41;
10.01; 10.21; 10.41;
11.01; 11.21; 11.41;
12.01; 12.21; 12.41;
13.01; 13.21; 13.41;
14.01; 14.21; 14.41;
15.01; 15.21; 15.41;
16.01; 16.21; 16.41;
17.01; 17.21; 17.41;
18.01; 18.21; 18.41;
19.01; 19.21; 19.41;
20.01; 20.21; 20.41;
21.01; 21.21; 21.41;
22.01; 22.31;
23.01; 23.31; 00.01

*Horario de Lunes a Viernes
Monday to Friday only



INFORMACIÓN DE INTERÉS

- AYUNTAMIENTO DE BENALMÁDENA: 952 579 800
- ALCALDÍA: 952 579 891
- APERTURAS: 952 579 944
- EXTRANJEROS: 952 579 972
- PLUSVALÍA: 952 579 928 / 932
- INTERVENCIÓN FACTURAS: 952 579 948
- CATASTRO: 952 579 933
- PADRÓN: 952 579 805
- PERSONAL: 952 579 954
- PLAYAS: 952 579 961
- SANIDAD: 952 579 830
- TRANSPORTES: 952 579 881
- TESORERÍA: 952 579 809 / 985
- URBANISMO: 952 579 876
- PUERTO DEPORTIVO: 953 577 022
- SERVICIOS OPERATIVOS: 952 562 214
- POLIDEPORTIVO ARROYO DE LA MIEL: 606 162 500

- EMERGENCIAS: 112 - 952 563 429
- POLICÍA LOCAL: 092 - 952 562 142
- BOMBEROS: 080 - 952 563 429
- GUARDIA CIVIL: 062
- POLICÍA NACIONAL: 091
- EMERGENCIAS SANITARIAS: 061
- PROTECCIÓN CIVIL: 952 562 655

- POLIDEPORTIVO BENALMÁDENA PUEBLO: 606 162 501
- EMABESA: 952 577 070
- PROVISE: 952 561 182
- INNOBEN: 952 563 586
- INNOVA (FESTEJOS Y JUVENTUD): 952 57 60 23
- CASA DE LA CULTURA: 952 444 689
- BENALFORMA: 952 562 085
- CENTRO DE FORMACIÓN PERMANENTE (OVOIDE) 952 566 549

BENALMÁDENA

- BIBLIOTECA ARROYO DE LA MIEL: 952 574 151
- BIBLIOTECA BENALMÁDENA PUEBLO: 952 448 592
- CENTRO DE EXPOSICIONES: 952 562 820
- MUSEO PRECOLOMBINO: 952 449 527
- CASTILLO DE BIL-BIL: 952 444 320
- CENTRO DE LA MUJER: 952 577 372
- OFICINA DE TURISMO: 952 442 494
- CENTRO DE SERVICIOS SOCIALES COMUNITARIOS Arroyo de la Miel. Tif. 951922570
- CENTRO PARTICIPACIÓN MAYORES "ANICA TORRES" Arroyo de la Miel. Tif. 952 578 056
- CENTRO PARTICIPACIÓN ACTIVA PARA MAYORES 'SILVESTRE GONZÁLEZ', Benalmádena Pueblo. Tif. 952 448 619
- GUARDERÍA ARROYO DE LA MIEL: 952 442 035
- GUARDERÍA BENALMÁDENA PUEBLO: 952 562 132
- OFICINA TÉCNICA DE EMERGENCIAS - BOMBEROS: 952 57 63 14



M-103 ESTUPA - TORREMUELLE

Urbanización Benalmarina	Estupa Tibetana	Benalmádena Pueblo	Arroyo de la Miel	Flatotel	Playabonita
6:55	6:56	7:00	7:13	7:26	7:33
7:20	7:21	7:25	7:39	7:52	8:00
7:40	7:41	7:45	7:59	8:12	8:20
7:45	7:46	7:51	8:07	8:22	8:30
8:20	8:21	8:26	8:42	8:57	9:05
8:50	8:51	8:57	9:14	9:30	9:38
9:15	9:16	9:22	9:39	9:55	10:03
9:45	9:46	9:52	10:09	10:25	10:33
10:15	10:16	10:22	10:39	10:55	11:03
10:50	10:51	10:57	11:14	11:30	11:38
11:15	11:16	11:22	11:39	11:55	12:03
11:40	11:41	11:47	12:04	12:20	12:28
12:10	12:11	12:17	12:34	12:50	12:58
12:30	12:31	12:37	12:54	13:10	13:18
12:55	12:56	13:02	13:19	13:35	13:43
13:20	13:21	13:27	13:44	14:00	14:08
13:45	13:46	13:52	14:09	14:25	14:33
14:10	14:11	14:17	14:34	14:50	14:58
14:30	14:31	14:37	14:55	15:12	15:20
14:50	14:51	14:57	15:15	15:32	15:40
15:20	15:21	15:27	15:44	16:00	16:08
15:45	15:46	15:52	16:09	16:25	16:33
16:10	16:11	16:17	16:34	16:50	16:58
16:35	16:36	16:42	16:59	17:15	17:23
16:55	16:56	17:00	17:18	17:34	17:43
17:25	17:26	17:30	17:47	18:01	18:10
17:50	17:51	17:55	18:12	18:26	18:35
18:15	18:16	18:20	18:37	18:51	19:00
18:50	18:51	18:55	19:12	19:26	19:35
19:10	19:11	19:14	19:29	19:42	19:50
19:35	19:36	19:40	19:57	20:11	20:20
20:00	20:01	20:05	20:22	20:36	20:45
20:30	20:31	20:35	20:52	21:06	21:15
20:55	20:56	21:00	21:17	21:31	21:40
21:20	21:21	21:25	21:42	21:56	22:05
21:45	21:46	21:50	22:07	22:21	22:30
22:05	22:06	22:10	22:27	22:41	22:50

WWW.URBANOSDEBENALMADENA.COM



M-103 TORREMUELLE - ESTUPA

Playabonita	Flatotel	Arroyo de la Miel	Benalmádena Pueblo	Estupa Tibetana	Urbanización Benalmarina
6:55	7:05	7:25	7:39	7:43	7:45
7:20	7:30	7:53	8:08	8:13	8:15
7:40	7:51	8:17	8:35	8:40	8:43
8:05	8:16	8:43	9:02	9:07	9:10
8:25	8:36	9:03	9:22	9:27	9:30
8:45	8:56	9:23	9:42	9:47	9:50
9:15	9:27	9:54	10:14	10:20	10:23
9:45	9:57	10:24	10:44	10:50	10:53
10:10	10:22	10:49	11:09	11:15	11:18
10:40	10:51	11:18	11:37	11:42	11:45
11:05	11:16	11:43	12:02	12:07	12:10
11:40	11:51	12:18	12:37	12:42	12:45
12:10	12:21	12:48	13:07	13:12	13:15
12:35	12:46	13:13	13:32	13:37	13:40
13:00	13:11	13:38	13:57	14:02	14:05
13:25	13:34	14:00	14:17	14:22	14:25
13:45	13:54	14:20	14:37	14:42	14:45
14:10	14:19	14:45	15:02	15:07	15:10
14:40	14:49	15:15	15:32	15:37	15:40
15:05	15:14	15:40	15:57	16:02	16:05
15:25	15:34	16:00	16:17	16:22	16:25
15:50	15:59	16:25	16:42	16:47	16:50
16:15	16:24	16:50	17:07	17:12	17:15
16:40	16:49	17:15	17:32	17:37	17:40
17:05	17:14	17:40	17:57	18:02	18:05
17:30	17:39	18:05	18:22	18:27	18:30
17:50	17:59	18:25	18:42	18:47	18:50
18:15	18:24	18:50	19:07	19:12	19:15
18:40	18:49	19:15	19:32	19:37	19:40
19:05	19:14	19:40	19:57	20:02	20:05
19:40	19:49	20:15	20:32	20:37	20:40
20:00	20:09	20:35	20:52	20:57	21:00
20:25	20:34	21:00	21:17	21:22	21:25
20:50	20:59	21:25	21:42	21:47	21:50
21:20	21:29	21:55	22:12	22:17	22:20
21:50	21:59	22:25	22:42	22:47	22:50
22:10	22:19	22:45	23:02	23:07	23:10
22:35	22:44	23:10	23:27	23:32	23:35
23:00	23:09	23:32	23:47	23:52	23:55

LUNES A VIERNES / MONDAYS TO FRIDAYS

**NUEVA LINEA M - 107
SANTANGELO - MYRAMAR
- ARROYO DE LA MIEL**

Horario válido desde el 1 de julio 2024 | Timetable valid from July 1, 2024

Lunes a viernes / Mondays to Fridays



WWW.URBANOSDEBENALMADENA.COM

Santangelo Norte	Arroyo de la Miel	Bloques Myramar	Santangelo Norte
7:30	7:44	7:55	8:03
8:05	8:19	8:30	8:38
8:40	8:54	9:05	9:13
9:15	9:29	9:40	9:48
9:50	10:04	10:15	10:23
10:25	10:39	10:50	10:58
11:00	11:14	11:25	11:33
12:05	12:19	12:30	12:38
12:40	12:54	13:05	13:13
13:15	13:29	13:40	13:48
13:50	14:04	14:15	14:23
14:25	14:41	14:54	15:03
15:05	15:19	15:30	15:38
15:40	15:54	16:05	16:13
16:15	16:29	16:40	16:48
16:50	17:04	17:15	17:23
17:55	18:09	18:20	18:28
18:30	18:44	18:55	19:03
19:05	19:19	19:30	19:38
19:40	19:54	20:05	20:13
20:15	20:29	20:40	20:48
20:50	21:04	21:15	21:23
21:25	21:39	21:50	21:58



PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar (Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43

CIRCULA A 300KM/H | La Policía Local de Málaga ha abierto una investigación a raíz de un vídeo en el que se ve un coche que circula a 300 kilómetros por hora por una carretera malagueña, según han confirmado fuentes municipales a Europa Press.

Además, la Guardia Civil de Tráfico también investiga las imágenes, han asegurado fuentes de este cuerpo. En el vídeo, grabado de noche, se ve el cuentakilómetros y la carretera y también cómo el coche adelanta a gran velocidad a otros vehículos que van por la misma vía.

El vídeo ha empezado a circular esta semana por la red social Instagram e incluso por WhatsApp, según la información adelantada por Diario 'SUR'. Por la señalización, está grabado en la calzada de la autovía A-7.

CASARABONELA | El municipio malagueño de Casarabonela celebra mañana sábado, 21 de septiembre, la novena edición de su recreación histórica morisca. Bajo el nombre de 'Justicia', la localidad se transforma en un poblado del siglo XVI y ofrece a los visitantes un amplio programa de actividades lúdicas. Coincidiendo con esta celebración también se dará a conocer la estrategia de dinamización turística 'Embrujo morisco'.

Así lo dio a conocer ayer el vicepresidente y diputado provincial de Cultura, Manuel López Mestanza, junto al alcalde de Casarabonela, Manuel Campos; Juan Mariano Pacheco, en representación de la Asociación Cultural Casarabonela Historia Viva; y Antonio Márquez y Rafael Navarrete, responsables de la empresa de marketing Kapikúa.

En este sentido, López Mestanza recordó que se trata de la novena edición de esta fiesta. "Este tipo de festividades de carácter histórico sirven para potenciar y poner en valor la historia y el patrimonio del municipio, además de dar a conocer las variadas tradiciones y costumbres de los pueblos de interior de la provincia", destacó el vicepresidente de Cultura.



ASOCIACIÓN DE LA PRENSA | La VII edición de la Carrera por la Libertad de Prensa de la Asociación de la Prensa de Málaga se celebrará el domingo 27 de octubre, a partir de las 09.30 horas, con un recorrido de 7 kilómetros que discurrirá por las calles más céntricas y emblemáticas de Málaga para reivindicar un año más un periodismo libre y de calidad. Al igual que en las dos últimas ediciones, incorpora la Marcha Solidaria de la Prensa de tan solo 2 kilómetros, pensada para toda la familia. Parte de la recaudación se donará a la Asociación de Voluntarios de Oncología Infantil AVOI. El conocido oncólogo Emilio Alba apadrina la carrera en su séptima edición.

Así lo ha dado a conocer el vicepresidente de Infraestructuras y Territorio Sostenible, Cristóbal Ortega, junto a la presidenta de la Asociación de la Prensa de Málaga, Elena Blanco; el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Málaga, Borja Vivas; responsable de Deportes y Tiempo Libre de la Fundación Unicaja, Manuel Dorao y el presidente de AVOI, Juan Carmona.

El plazo de inscripción está abierto del 10 de septiembre al 25 de octubre, ambos inclusive, a través de carreradelaprensa.com y dorsalschip.es con precio reducido (6 euros) para los que se apunten antes del 13 de octubre. En la Carrera de la Prensa pueden inscribirse todos los corredores a partir de 16 años en dos categorías Absoluta y Periodista. En la Marcha Solidaria, de tan solo 2km., se admiten todas las edades; los menores de 5 años no pagan y el resto, 6 euros. La recogida de dorsales, junto a la bolsa del corredor con la camiseta oficial y regalos de las empresas colaboradoras se podrá realizar los días 25 y 26 de octubre en el Departamento de Deportes de El Corte Inglés de la avenida de Andalucía de Málaga.

Más de 55.700 personas y 13.400 vehículos pasan por Málaga durante la Operación Paso del Estrecho

La Operación Paso del Estrecho (OPE) ha registrado un movimiento de un total de 55.706 personas y de 13.474 vehículos en 126 rotaciones por el puerto de Málaga desde que se inició el pasado 13 de junio, según han informado desde la Subdelegación del Gobierno.

Este año, según han manifestado, las compañías navieras Balearia y Armas-Trasmediterránea han realizado un total de 126 rotaciones con Melilla, dos al día.

El número de pasajeros ha descendido respecto a 2023, un 8,5%, 5.151 personas, ya que entonces se registraron 60.857 viaje-

ros. En cuando al número de vehículo, también se produce un descenso de 1.458 automóviles respecto al año anterior, el 9,8%.

Por otra parte, el número de asistencias totales ha ascendido a 213, frente a 48 de un año antes, lo que supone una variación de 133 asistencias y un 344% más. También se han incrementado las traducciones realizadas por los intérpretes, al pasar de 85 en 2023 a 217 este año, (+133) y un incremento del 155%. Las asistencias sanitarias han descendido un 20%, al pasar de 40 a 32 (-8).

El subdelegado del Gobierno en Málaga, Javier Salas, se ha mostrado satis-

fecho del funcionamiento de este dispositivo porque "ha transcurrido con normalidad y sin incidentes destacables".

"El Plan de Flota ha cubierto la demanda con una oferta naviera favorable dada la gran capacidad de los buques y sin registrarse apenas incidentes", ha subrayado.

Más de 1.100 personas han conformado el operativo especial en la provincia para que todo se desarrolle con normalidad, efectivos que en su mayoría pertenecen a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado; a la Dirección General de Tráfico; a Protección Civil; y a Puertos del Esta-

dos, además de personal sanitario y de Cruz Roja, traductores o trabajadores sociales.

La Operación Paso del Estrecho 2024 finalizó el pasado domingo con una cifra histórica de tránsito total: 847.429 vehículos, un 9,3% más que en 2023, la cifra más alta registrada en los 30 años de existencia de este operativo que encauza el tránsito que desde distintos puntos de la Unión Europea cruza España, ida y vuelta, hacia los países del norte de África.

Este 2024, la operación se ha desarrollado entre el 13 de junio y el 15 de septiembre.

Iryo y Avanza firman un convenio para conectar la estación de tren de Málaga con el resto de la Costa del Sol

El operador privado de Alta Velocidad Iryo y la compañía de transporte de viajeros por carretera Avanza han presenta-

do este jueves en Marbella (Málaga) una alianza para conectar la estación de ferrocarril de la capital malagueña con los municipios de la Costa del Sol Fuengirola, Marbella y Estepona, además de Alge-

ciaras y La Línea de La Concepción, en Cádiz.

Las conexiones se harán a través de la estación de autobuses de Málaga, ubicada junto a la de trenes, o de paradas habilitadas en las inmediaciones para minimizar los tiempos de desplazamientos de los pasajeros. Iryo ofrece diez conexiones diarias entre Madrid y Málaga

--cinco de ida y cinco de vuelta--, a los que se suman, con billetes combinados, 20 autobuses diarias de la compañía Avanza hasta Marbella con una frecuencia de 30 a 60 minutos; más de diez a Estepona con una frecuencia de una a dos horas; alrededor de seis a Fuengirola y Algeciras; y cinco, a la Línea de La Concepción.

"Todo ello garantiza una

amplia gama de combinaciones para cubrir las necesidades de todos los viajeros. Además, todos los enlaces tren-autobús cuentan con margen suficiente para realizar el transbordo de forma cómoda", ha señalado el operador ferroviario.

El director general de Avanza, Valentín Alonso, ha destacado que "la alianza refuerza nuestra propuesta de valor para que nuestros usuarios tengan una solución completa de movilidad desde su punto de origen hasta su destino final".



PROGRAMACIÓN DEL
VIERNES 20/09/2024 AL JUEVES 26/09/2024
WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM
Tel. : 952 59 35 87



<p>LUNES Y MIÉRCOLES 4,80€. TARJETA ALFIL Y +65 AÑOS 4,30€.</p>	<p>ODIO EL VERANO: 16:15 18:20 20:30 22:30</p>	<p>ZAK Y WOWO: 16:15</p>
<p>TRANSFORMERS: ONE 16:00 18:00 20:10 22:20</p>	<p>ALIEN-ROMULUS: 22:10 JUEVES 26 NO HAY SESIÓN</p>	<p>ROMPER EL CÍRCULO: 16:30 19:15 22:00</p>
<p>BITELCHÚS BITELCHÚS 16:00 18:10 20:20 22:30</p>	<p>EL CUERVO: 22:30</p>	<p>HÉROES DE CENTRAL PARK 16:10 18:00</p>
<p>PUNTOS SUSPENSIVOS 16:00 18:00 20:00 22:00</p>	<p>HOTEL BITCOIN: 20:00</p>	<p>UN DESASTRE ES PARA SIEMPRE: 18:10 20:10 JUEVES 26 NO HAY SESIÓN</p>

Se han retirado un total de 622.171 kilos de envases; 399.318 kilos de papel y cartón; y 482.727 kilos de vidrio

Fuengirola incrementa sus cifras de recogida selectiva de residuos en los meses de julio y agosto

La edil de Limpieza ha agradecido a los fuengiroleños su implicación en la recogida selectiva de residuos y les anima a seguir mejorando estos resultados

Fuengirola ha incrementado sus cifras de recogida selectiva de residuos en julio y agosto, con respecto al mismo periodo del año anterior. Durante estos dos meses de verano se retiraron un total de 622.171 kilos de envases; 399.318 kilos de papel y cartón; y 482.727 kilos de vidrio, según los datos ofrecidos por la concejala del área, Carmen

Díaz, durante el balance ofrecido de este servicio.

“Los datos de recogida selectiva registrados en los meses de julio y agosto nos dan una medida del trabajo que se ha venido realizando por parte del servicio de limpieza de nuestra ciudad. Desde el Ayuntamiento estamos continuamente realizando campañas y acciones para conseguir



incrementar las cifras de recogida selectiva. Somos pioneros en esta materia y seguimos trabajando para aumentar aún más estos datos, no solo durante la

época estival sino durante los doce meses del año. El objetivo es que año a año, si hacemos una comparativa con el anterior, vayamos siempre aumentando la cantidad de residuos recogidos”, manifestó Díaz.

La edil señaló que “este incremento continuo en las cifras de recogida selectiva implica que los ciudadanos cada vez están siendo más educados en materia de reciclaje y eso quiere decir que avanzamos en la dirección correcta, hacia una ciudad cada vez más sostenible y sensible con el medio ambiente”.

Por todo ello, Díaz agradeció la colaboración tanto de los vecinos de Fuengirola, como del sector comercial y de hostelería.

La concejala de Limpieza recordó que “desde el Ayuntamiento ofrecemos servicio de recogida puerta a puerta de vidrio y de cartón de manera gratuita a los comercios y establecimientos de hostelería; este verano hemos doblado e incluso triplicado en algunos casos la recogida selectiva y todo eso creo que da sus frutos”.

En este sentido, Carmen Díaz destacó que “ahora el objetivo es concienciar aún más a la población, sobre

todo en materia de papel y cartón. Para que no ofrezcamos una imagen negativa de nuestras islas ecológicas hay que plegar los cartones e introducirlos dentro del buzón. Este año se ha dado un fenómeno, en una medida mucho mayor que otros veranos, como es encontrar en muchas ocasiones islas ecológicas vacías y el cartón acumulado en grandes cantidades en el exterior de las mismas”.

Para la edil, “tenemos que tener orgullo de ciudad y para eso debemos, todos juntos, remar en la misma dirección. Hay que doblar el cartón y meterlo dentro de la isla ecológica. Hay que meter las bolsas de basura en los contenedores, que es otro fenómeno que se ha dado este verano, ver bolsas de basura fuera de las islas ecológicas y dentro están vacías. Los ciudadanos de Fuengirola no nos merecemos esto. Hemos sido siempre un ejemplo y un modelo a seguir y debemos seguir siéndolo. Por ello solicito la colaboración ciudadana, no sólo para que seamos el municipio que más recicla, sino para que seamos unos ciudadanos modélicos y no dejemos de ser un ejemplo a seguir”.

63

Aniversario
1961 - 2024

Fundada en 1961

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!

TALLERES CREATIVOS

DESCUENTOS HASTA EL

35%

IVA incluido

compra online

www.govez.es

Síguenos:
govezpapereria

WhatsApp directo de pedidos

683 16 41 70

teléfono directo de pedidos

952 38 36 51

pedidos@govez.es

Entrega gratuita a partir de

35€

desde 2,50€
~~2,90€~~ -14%

10,95€

desde 2,70€
~~3,95€~~ -32%

SI QUIERES, TE ASESORAMOS EN TUS COMPRAS

Asesoría **nARBONA**

JOSE LUIS NARBONA LEIVA

C/. Vendeja, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA

BOUTIQUE DEL PAN
PASTELERIA

dulcy pan

C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

Bodega
Quitapenas

TORREMOLINOS

VINOS Y PESCAITOS DE MÁLAGA

PAELLAS - SALMOREJO - TAPAS - FRITURA MALAGUEÑA

CUESTA DEL TAJO, 3 (JUNTO A LA TORRE DE PIMENTEL)

La Bodega

Restaurante con amplia variedad de tapas,
pescaditos fritos y marisco de la zona

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37

LA ALCALDESA PARTICIPÓ EN EL IV CONGRESO NACIONAL DE VIVIENDA, EN EL AUDITORIO EDGAR NEVILLE DE LA DIPUTACIÓN

Del Cid destaca el turismo residencial como clave en la regeneración urbana y la sostenibilidad de las ciudades

La alcaldesa de Torremolinos, Margarita del Cid, hizo especial hincapié en la importancia del turismo residencial como fuerza tractora de la regeneración urbana y la sostenibilidad en las ciudades, y señaló como ejemplo algunos de los proyectos que se están desarrollando en este momento en el núcleo torremolinense, “con un compromiso estético y medioambiental que los hace diferentes”.

Así lo valoró durante su participación en una mesa sobre esta modalidad de turismo, celebrada en el marco del IV Congreso Nacional de Vivienda, celebrado en el Auditorio Edgar Neville de la Diputación de Málaga, donde la primera edil de Torremolinos compartió debate con el presidente y CEO de “Colliers Spain and Portugal”, Mikel Echevarren; la

secretaria general de Turismo de la Junta de Andalucía, Yolanda Aguilar, y el “Chief Investment Officer” de Sotogrande, Arturo Rueda.

Del Cid apuntó que el turismo residencial, el que busca “un segundo hogar”, lo hace motivado por valores como el confort o los espacios singulares, “lo que conlleva –dijo– el desarrollo de proyectos diferentes y que ponen el acento en una revolución estética, lejos del desarrollismo de las décadas pasadas”.

Además, Margarita del Cid consideró que es una modalidad que, per se, supone una ventaja para el destino, “no sólo por el sostén demográfico, que es evidente en ciudades como Torremolinos, sino también porque conlleva un impacto económico y social sostenible en el tiempo”.

En este contexto, la alcal-



En su intervención, la primera edil de Torremolinos defendió una modalidad que “busca confort, espacios singulares” y que conlleva un impacto económico y social sostenible en el tiempo

desa reivindicó una mayor implicación de las administraciones públicas en aquellos proyectos que favorezcan esta modalidad de turismo, por su elemen-

to transformador, e instó también a trabajar en soluciones a medio y largo plazo en materia de dotación de infraestructuras hídricas y movilidad, “dos de los grandes retos que debemos afrontar con urgencia”.

Preguntada por nuevas fórmulas turísticas y residenciales, como los “coliving” o espacios especialmente diseñados para atraer a nómadas digitales, Del Cid celebró que el mayor “coliving” de Europa vaya a tener su sede en Torremolinos, de la mano de “Nuovit”: “Es un proyecto –afirmó– de dimensión metropolitana, que ha sabido leer un momento muy particular de la ‘Gran Málaga’, pero que a su vez es una apuesta a largo plazo por nuestro destino”.

Durante el debate, que abordó la posibilidad de “morir de éxito” en cuanto al turismo en Andalucía,

Del Cid quiso dejar patente su rechazo ante aquellos planteamientos que “sólo ven en el turismo el foco de todos los problemas, cuando es una industria que, bien gestionada, es la que más oportunidades genera”.

Por último, la alcaldesa de Torremolinos puso en valor la capacidad de atracción de la ‘Gran Málaga’ en cuanto a estas modalidades de turismo: “Málaga, Torremolinos y la Costa del Sol en general –insistió– apuestan por el turismo residencial si se enfoca desde la regeneración urbana, si conlleva una apuesta constructiva atrevida, adelantada, que compagine confort, estética y eficiencia. Hay muchos promotores que están haciendo un gran trabajo y les animo a que lo sigan haciendo, invirtiendo y apostando por esta tierra”, concluyó.

PLAYA SANTA
Beach Club

Todos los jueves
disfruta del mejor
sushi de la Costa

INFO & RESERVAS 681 351 537 - PASEO MARITIMO DE TORREMOLINOS, 15 R

Gofres
Crepes
Cocktails
Café irlandes

HELADERIA
SAN MIGUEL
TORREMOLINOS

DESDE 1980

Helados artesanos
Granizados
Batidos de helados
Smoothies

Comienza el 'I Festival de Teatro Amateur de Málaga'

Comienza el I Festival de Teatro Amateur de Málaga, una iniciativa promovida por la Federación de grupos de Teatro Aficionado - Amateur de Málaga (Fetama), fundada a iniciativa de la compañía Alezeiateatro y radicada en el Colegio Maravillas, y en la que colabora el Ayuntamiento. Su programación incluye cuatro propuestas escénicas, además de conferencias y talleres abiertos al público.

La primera representación será hoy viernes y correrá a cargo de Alezeiateatro, que pondrá sobre las tablas de la Casa de la Cultura a partir de las 19.30 horas la comedia de Plauto "Aulularia, por un puñado de oro", en clave estética de 'western steampunk' en línea con el característico eclecticismo de la compañía.

El ciclo de conferencias se inaugurará también hoy con "Teatro amateur vs teatro profesional. Una cuestión de matices", a cargo del actor y distribuidor Rafael Rosado.

Mañana sábado será el turno de "Ninette y un señor de Murcia", de la Compañía del Gags, de Chiclana de la Frontera, que recupera el texto de Miguel Mihura protagonizado por



Las representaciones y conferencias se llevarán a cabo en la Casa de la Cultura.

Andrés, un joven e ingenuo murciano que decide dejar su tierra natal para vivir emociones en París.

Esta segunda jornada se completará con "Hacer de un sueño tu manera de vivir", conferencia a cargo de Diego y Marta Guzmán, de Acuario Teatro, quienes recordarán la importancia de la creatividad, la inspiración, el talento y el trabajo constante y el compromiso para hacer de los sueños una manera de vivir.

Asimismo, la cita contempla la celebración de un taller impartido por Acuario Teatro que se desarrollará en las mismas fechas (de 10.00 a 13.00 horas) y que, con inscripción gratuita, permitirá a los participantes conocer el proceso completo de producción de un espectáculo

La programación de esta primera edición continuará el viernes y sábado de la próxima semana con nuevas representaciones y charlas.



EL TIEMPO



mín. 22°C / máx. 26°C

Cielos nubosos, sin descartar chubascos ocasionales, más probables en el oeste de la provincia y durante la primera mitad del día. Brumas matinales en el litoral. Temperaturas sin cambios. Vientos flojos del este o sureste, tendiendo a variables en el litoral.



LOTERÍAS



La Primitiva

Lunes 16-09-2024

LA PRIMITIVA

1-9-11-34-35-44 / C: 13 - R: 9



El Gordo

Domingo 15-09-2024

EL GORDO

2-8-27-40-52 / Nº CLAVE: 4

Empresa sueca busca urgentemente viviendas de alquiler y venta en zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA



INFORMACIÓN: Sra. Sorensen
Telf. / Whatsapp: 608 450 001

HORÓSCOPOS

- ARIES.** - Quizá se hoy el día más complicado de toda la semana: trata de no caer hoy en crisis emocionales que no te ayudarán en nada.
- TAURO.** - Trata de comportarte con equilibrio y amabilidad a la hora de mantener relaciones con las personas del entorno.
- GÉMINIS.** - Este será un día de relaciones favorables con algunas personas que podrían ser decisivas para tu futuro, Géminis.
- CÁNCER.** - Hoy el ambiente circundante podría ser algo negativo, pero no te olvides de que tienes la fuerza necesaria para cambiarlo.
- LEO.** - En general, tu sexto sentido se encontrará dentro de un día muy activo: préstale atención y confía en tu propio juicio; no te arrepentirás.
- VIRGO.** - No te olvides durante todo el día de que la paciencia y el autocontrol serán dos conceptos necesarios en el día de hoy.
- LIBRA.** - Tendrás de tu parte durante todo el día a tu sexto sentido: confía en él a la hora de tomar decisiones para el futuro.
- ESCORPIO.** - Escorpio, contarás hoy con una gran capacidad de análisis y de discernimiento a la hora de tomar decisiones importantes para el futuro.
- SAGITARIO.** - Es posible que hoy sientas una tensión muy fuerte en el plano de las emociones. No hagas a los demás lo que no te gusta que te hagan a ti.
- CAPRICORNIO.** - Posiblemente el trabajo no te deje demasiado tiempo libre hoy, Capricornio, pero con organización y disciplina podrás con todo.
- ACUARIO.** - A pesar de que tu actividad profesional está siendo bastante desordenada, Acuario, ahora tendrás algunas oportunidades para avanzar.
- PISCIS.** - Hoy será un día algo peligroso para ti, pues existirá cierta tendencia a provocar o sufrir accidentes debido a la falta de atención.

EL NOTICIERO

MÁLAGA TORREMOLINOS BENALMÁDENA FUENGIROLA TURISMO ANDALUCÍA GENERAL Q

Visita nuestra **NUEVA WEB**
www.elnoticierodigital.com



La maleta de **Eva**
Viajes y emociones

PUNTA CANA

Del 05 al 12 de octubre

IBEROSTAR SELECTION BÁVARO SUITES 5* IBEROSTAR PUNTA CANA 5*

1.225€
por persona

1.105€
por persona

REPUBLICA DOMINICANA

DEL 11 AL 18 NOVIEMBRE

SUPER PRECIO EN UNO DE LOS MEJORES HOTELES DE PUNTA CANA

|| PRECIO EXCLUSIVO ||

1.450 €
por persona

Iberostar Selection Bavaro Suite 5*

RIVIERA MAYA

DEL 25 OCTUBRE AL 01 NOVIEMBRE

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5*

Pasa la noche de los Muertos en Riviera Maya

|| PRECIO EXCLUSIVO ||

1.360 €
por persona

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5*